

# BOSSMAN

## Satgas Yonif 323 Buaya Putih Hias Pohon Natal Bersama Masyarakat : Wujud Kebersamaan di Hari Raya

Tommy Pradana - [PAPUA.BOSSMAN.CO.ID](http://PAPUA.BOSSMAN.CO.ID)

Dec 14, 2024 - 13:00



*Titik Kuat Eromaga menghias Pohon Natal Bersama Masyarakat Kampung Arumaga dalam rangka perayaan Natal*

Dalam semangat menyambut Hari Natal, Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad bersama masyarakat setempat bergotong-royong menghias pohon Natal di Titik

Kuat Eromaga, Sabtu (14/12/24)

Image not found or type unknown



Kegiatan ini menjadi momentum kebersamaan yang mempererat hubungan antara Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad dan masyarakat, mencerminkan semangat toleransi dan kebhinnekaan di tengah keberagaman bangsa.

Komandan Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad Letkol Inf Tri Wiratno menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI untuk terus hadir di tengah masyarakat, tidak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai mitra dalam membangun keharmonisan sosial. "Kami ingin Natal kali ini menjadi lebih bermakna, tidak hanya bagi masyarakat tetapi juga bagi kami sebagai prajurit yang bertugas di perbatasan," ujarnya.

Image not found or type unknown



Masyarakat setempat menyambut hangat inisiatif dari Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad ini. Mereka merasa terbantu sekaligus terharu dengan perhatian yang diberikan. "Ini kali pertama kami menghias pohon Natal bersama TNI. Rasanya istimewa, apalagi melihat semangat mereka yang begitu tulus," ungkap salah satu warga. Kegiatan menghias pohon Natal juga diiringi dengan nyanyian lagu-lagu rohani, menambah suasana sukacita.

Tidak hanya berhenti di sana, acara ini juga diisi dengan doa bersama dan berbagi cerita. Masyarakat dan Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad saling menguatkan, berbicara tentang harapan dan doa untuk kedamaian di tahun yang akan datang. "Kami berdoa agar kedamaian selalu menyertai kita semua, terutama di daerah perbatasan ini," kata salah seorang prajurit.

Image not found or type unknown



Kegiatan seperti ini menjadi contoh nyata bagaimana sinergi antara TNI dan masyarakat dapat menciptakan suasana damai dan penuh kebersamaan. Kehadiran Satgas Yonif 323 Buaya Putih Kostrad tidak hanya dirasakan sebagai pengamanan wilayah, tetapi juga sebagai pelindung dan pengayom masyarakat. Natal tahun ini pun menjadi lebih berkesan bagi semua pihak yang terlibat.